

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Beiträge zur Aargaugeschichte**

Band (Jahr): **0 (1978)**

PDF erstellt am: **27.04.2024**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## V O R W O R T

Bedrängt durch die Kostenexplosion in der Druck- und Buchherstellungsindustrie sieht sich die Historische Gesellschaft des Kantons Aargau leider gezwungen, wenigstens teilweise auf billigere Druckverfahren auszuweichen. Die 117. Jahresversammlung unserer Gesellschaft hat in Zurzach am 23. Oktober 1976 beschlossen, ab 1978 jedes zweite Jahr eine geschichtswissenschaftliche Arbeit als Maschinenschrift-Offset-Druck erscheinen zu lassen. Der parallele Argoviaband wird jeweils nur die Mitteilungen der Gesellschaft, die Rechnung, die Jahresberichte der kantonalen Institutionen und der Mitglieder des Heimatverbandes, die Aargauische Bibliographie und das Verzeichnis der Schriften der Historischen Gesellschaft des Kantons Aargau enthalten.

Die neue broschiierte Reihe trägt den Titel "Beiträge zur Aargaugeschichte". Wir freuen uns, diese neue Reihe mit der vorzüglichen Doktorarbeit August Bickels über "Die Herren von Hallwil im Mittelalter" beginnen zu können. Bickel hat nicht nur alle Dokumente des Privatarchivs der Herren von Hallwil im Staatsarchiv des Kantons Bern für die Zeit des Mittelalters voll ausgeschöpft und interpretiert, er stellt dieses Herrengeschlecht auch in die ganze Problematik des Adels, insbesondere des niederen Adels, im Spätmittelalter hinein.

Historische Gesellschaft  
des Kantons Aargau

Dr. J. J. Siegrist, Präsident